

# PLAN RHÔNE

## ENERGIE

# Péniche des métiers de l'énergie et de l'industrie

Montrer qu'industrie et développement durable peuvent coexister.



Dans le cadre du plan Rhône 2015-2020, plusieurs étudiants de Master, BTS, Bac Pro et d'école d'ingénieurs ont visité les sites : d'EDF (Barrage de Cusset et CNPE de St-Alban) et des partenaires industriels (Total et Solvay).

Durant ces deux jours, des tables rondes ont été organisées sur les questions de l'innovation, la préservation environnementale, le dynamisme et la qualité de vie du territoire.

Le but de cette découverte était de donner une vision positive de la vallée de la chimie et des métiers industriels aux futurs professionnels, et montrer qu'industrie et développement durable peuvent coexister.





AVEC LE SOUTIEN DE L'UNION EUROPÉENNE



# Plan Rhône Saône

